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Règle 1

• Un accent est ajouté dans quelques 
mots où il avait été omis, ou dont la 
prononciation a changé. Il s’agit de 
corrections ponctuelles, limitées à une 
petite liste de mots.

• exemples :
– féérie, plutôt que féerie
– gangréneux, plutôt que gangreneux



• La finale –illier est remplacée par la finale –
iller lorsque le i qui suit les deux l ne s’entend 
pas (sur le modèle de conseiller, oreiller, 
poulailler, crémaillère).

• exemples :
– quincailler, plutôt que quincaillier
– serpillère, plutôt que serpillière

• Cependant, on conserve le suffixe –ier dans 
les noms d’arbres et de végétaux 

• exemples
– groseillier par analogie avec pommier, prunier.

Règle 2



• Une dizaine d’autres anomalies ont été 
rectifiées, comme nénufar et saccarose. Il 
s’agit d’une liste limitée de mots qu’il faut 
connaitre. 

• De plus, une seule règle d’accord a fait l’objet 
d’une rectification ponctuelle : le participe 
passé de laisser est invariable devant un 
infinitif, comme c’était déjà le cas pour le 
participe passé de faire : je les ai fait dormir, 
je les ai laissé dormir.
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